
VERBALE del 07/01/2016 

L’anno 2016 il giorno 7 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 22 dicembre 2015. Alle ore 9,00 in prima convocazione non risulta presente 

alcun consigliere, pertanto per mancanza di numero legale la seduta viene rinviata in 

seconda convocazione. Alle ore 10,00, in seconda convocazione sono presenti i 

consiglieri: Figuccia, La Colla Scarpinato e Spallitta. La presidente La Colla, assistita 

dalla segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del numero legale 

in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) 

Disamina atti commissione; 2) Varie ed eventuali. In merito al primo punto all’O.d.g., 

la presidente La Colla dà lettura di parte del corpo della copia del budget AMAT. Si 

passa al secondo punto dell’O.d.g. e la presidente attenziona la nota pervenuta in ufficio 

assunta con prot. 547/15 in data 16/12/2015 da parte dei sindacati Cisal, Cobas e Ugl. 

La presidente si determina di convocarli per il giorno 14 gennaio p.v. Si dà atto che alle 

ore 10,10 entra il cons. La Corte. Si parla della situazione tranviaria ed emerge che 

spesso le vetture circolano con poca utenza, anche a causa dei ritardi dei mezzi. Si apre 

una discussione in merito. La cons Spallitta, riferendosi alla nota ricevuta dalla 

presidenza del Consiglio dei Ministri assunta dalla Commissione con prot. 495/15 del 

18/11/2015 ritiene opportuno capire quali siano i provvedimenti presi dalla società 

partecipata GESAP in merito e propone una nota di sollecito. La presidente riprende lo 

studio del budget AMAT. La cons Spallitta riferimento al budget AMAT rileva che lo 

stesso si apre con una dichiarazione di perdita di esercizio pari ad euro 7 milioni e  che 

sono previste 100 assunzioni, circostanza incoerente con la situazione finanziaria. 

Inoltre, fa presente che nel budget non si parla del sistema tram. Si dà atto che alle ore 

10,40 esce il cons La Corte. Continua lo studio del budget, alle ore 10,55 i consiglieri 

Figuccia e Scarpinato escono e venendo a mancare il numero legale la presidente alle 

ore 10,55 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE           LA PRESIDENTE 

(Angela Scafidi)                            (Luisa La Colla) 

 

 

  

 


